
Modaes

Entorno

El textil tira de la economía paraguaya: las exportaciones crecen un 10% en 2016

En el acumulado del año, el país rompió el récord en ventas de moda al extranjero por un total de 313,9 millones de dólares.

Modaes
5 ene 2017 - 00:00

Las exportaciones textiles cierran el año al alza en Paraguay. En 2016, el sector vendió prendas por 313,9 millones de dólares, rompiendo un récord histórico. La cifra representa un crecimiento del 10% respecto a 2015 cuando las exportaciones textiles alcanzaron los 284,8 millones de dólares.

Paraguay ha sido una de las pocas economías de Latinoamérica que mantuvo al alza sus ventas textiles en el extranjero durante el último año. Según datos del Ministerio de Industria y Comercio (MIC) del país, el textil y la confección ocupa el segundo lugar de productos exportados, mientras que el sector del cuero es el quinto rubro más exportador de la economía paraguaya.

El MIC destaca también que el 87% de las exportaciones del último mes del año tuvieron como destino países de Sudamérica, especialmente Brasil y Argentina. El restante ha sido exportado a otros países como Tailandia, Estados Unidos, México, Japón y China.